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亀山市教育委員会９月定例会会議録 

１．日 時  

令和５年９月２８日（木）午後１時３０分開会 

 

２．場 所 

亀山市役所本庁舎３階 理事者控室  

 

３．出席委員 

教 育 長      中 原   博 

１番委員   若 林 喜美代 

２番委員   宮 西   寛 

３番委員   吉 岡 洋 子 

４番委員   宮 村 由 久 

 

４．欠席委員 

なし 

 

５．議事参与者 

教育部長                             亀 山   隆 

教育総務課長（以下総務課長という。）      麻 生 俊 哉 

学校教育課長（以下学校課長という。）      武 居 政 敏 

生涯学習課長（以下生涯課長という。）      落 合   努 

子ども未来課長（以下未来課長という。）     佐 野 匡 史 

図書館長                    井 上 香代子 

学校教育課主幹兼学事教職員グループリーダー（以下学事ＧＬという）   宮 本 亜吏沙 

学校教育課主任主査兼教育支援グループリーダー（以下教支ＧＬという）   北 川 恵美子 

学校教育課主幹兼教育研究グループリーダー（以下教研ＧＬという）   谷   京 子 

生涯学習課主幹（兼）社会教育グループリーダー（以下生社ＧＬという。）    高 重 京 子 

教育総務課主幹（兼）保健給食グループリーダー（以下保給ＧＬという。）      渡 邉 尚 也 

教育総務課主幹（兼）教育総務グループリーダー(書記）（以下総務ＧＬという。）  中 野 貴 晶 

教育総務課教育総務グループ主任主査       早 川 美 紀 
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６．会議録署名者指名 

   １番委員（  若 林 喜美代 委員 ） 

   ２番委員（  宮 西   寛 委員 ） 

 

７．会議録の承認 

   第３回臨時会、８月定例会、第４回臨時会 

 

８．教育長報告 

教育長 

 

（令和５年９月定例会教育長報告に基づき報告） 

（質問はなく、教育長報告を終わる。） 

      

９．報告事項  

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

宮西委員 

 

 

図書館長 

 

 

 

宮西委員 

報告事項１「亀山市教育委員会指定校の研究概要について」説

明を求める。 

（学校課長詳細説明） 

（質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項２「生徒指導について」説明を求める。 

（学校課長詳細説明） 

（質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項３「図書館利用状況について」説明を求める。 

（図書館長詳細説明） 

利用者も多く盛況であり、いいことだと感じている。８月、９

月に図書館の前にキッチンカーが来ていたが、図書館の利用促進

または相乗効果を含めて１０月以降も予定はあるのか。 

来月も申し出があれば試行的に開催することはあろうかと思い

ます。ただ、現状申し出はありません。今後については、施設棟

管理組合の中で協議をしつつ、判断していくことになろうかと思

います。 

何回か図書館の雰囲気を見させていただいた中で、中高生と思
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吉岡委員 

 

 

図書館長 

 

 

 

 

若林委員 

 

図書館長 

 

教育長 

若林委員 

図書館長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

若林委員 

 

われる学生が、勉強の合間に昼食をとるためにキッチンカーに並

びに行ったのを見かけた。昼食も図書館へ行く楽しみの一つにな

っており非常にいいことだと感じた。 

９月１３～１５日に中学生の職場体験学習があり、１４日に見

させていただいた。３日間を通して中学生の様子や感触はどのよ

うであったか。 

職場体験には６名の生徒が参加されました。どの生徒も図書館

に興味を持っていると事前に聞いていましたが、最終日に聞いて

みたところ「バックヤードの仕事の多さに驚いた」「さらに図書

館の事が好きになった」といった意見があり、職員としてもいい

経験をさせていただきました。 

資料１１ページの管内イベント・視察等の部分で「社会体験実

習性受入」とあるが、どのような方を受け入れたのか。 

８月２日、１８日、２４日にお受けしましたが、小中高等学校

の先生で２～３年目の方が対象と聞いています。 

初任者研修の２年目の取組である。 

様子はどうだったのか。 

中学生の職場体験実習と同じように、図書館に興味を持ってい

る方に来ていただいたと感じています。バックヤードの業務も行

っていただきました。例えば、書架整理では、「本が乱れている

部分があったとすれば、そこに本のニーズがある」といった図書

館職員としての考え方等の説明をしながら対応を行い、非常に有

意義であったと思っています。 

（ほかに質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項４「臨時休館について」説明を求める。 

（図書館長詳細説明） 

（質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項５「令和６年度亀山市幼稚園入園児募集要項について」

説明を求める。 

（子ども未来課長詳細説明） 

 資料１６ページ募集予定人数の備考に「申込者が少数の場合は、

利用に関して調整することがあります」とあるが、みずほ台幼稚
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未来課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

宮村委員 

 

学校課長 

 

 

 

宮村委員 

 

学校課長 

 

 

 

 

宮村委員 

学校課長 

 

宮村委員 

 

 

学校課長 

 

 

園の年少児は現在３名という中で、少数とはどの程度を想定して

いるのか。 

 具体的には１０名を切った場合と考えています。みずほ台幼稚

園の場合も最初は３名以上の申し込みがありましたが、応募の段

階で、申し込み状況について説明をさせていただいたところ、希

望人数が少ないために違う園に改めて申し込みますといった方が

みえました。その結果であり、状況を見ながら説明を随時行って

います。 

（ほかに質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項６「教育委員会行事及び予定について」説明を求める。 

（総務課長、学校課長、生涯課長、図書館長詳細説明） 

資料２０ページ、９月２１日、２２日に亀山中学校の中間テス

トとあるが、こんなに早い時期に実施するのか。 

亀山中学校の現状について、９月１日から２学期が開始されて

いますが、１学期末の期末テストが６月末に実施されるため、７

月分と２学期始まって以降の約２ヶ月分の学習内容がテスト範囲

となります。 

中部中学校と関中学校は異なるが、実施時期については学校判

断となるのか。２校についてはいつ実施か。 

名称は異なりますが、中部中学校は定期試験として９月２８日、

２９日に実施となっています。関中学校に関しましては、今年度

から単元ごとのテスト制を採用しており、中間テストを廃止し期

末テストのみとなっています。よって、この時期にテストは実施

していません。 

テストの実施については、学校に裁量があるということか。 

テストの実施や成績については、各学校の基準等に基づき実施

しており、学校の裁量の範囲となっています。 

修学旅行が１０月に実施されているが、１０月５日、６日に亀

山西小学校、亀山南小学校、昼生小学校が実施されている。この

３校は一緒に行くということか。 

 同時に行く３校について、宿泊施設は同じですが、それまでの

行程については、学校の実態や何を学ぶかをそれぞれの学校の考

えで実施しますので、出発時間や学習する場所等は異なります。 



5 

宮村委員 

 

学校課長 

 

宮村委員 

学校課長 

 バスも別々か。例えば昼生小学校は少人数であるが、一緒には

行かないのか。 

 バスも各校単位となりますが、人数規模等に応じて配車される

バスの大きさはバラバラです。 

昼生小学校は何人で行くのか。 

６年生９人です。 

（ほかに質問はなく、報告を終わる。） 

 

報告事項７「後援事業について」資料確認 

 

１０．その他  

 

 

（教育総務課長：令和５年度市町等教育長会議について） 

（学校教育課長：全世代対応型遠隔メンタルヘルスケアシステム

について） 

 

１１．閉会 

   午後２時１５分 

 

以上会議の顛末を記録し、下記のとおり署名する。 

 

教育長 

 

 

１番委員 

 

 

２番委員 


